



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Alier Abogados cambia su nombre para reflejar la madurez y el crecimiento de la marca

El despacho madrileño **Alier Abogados** ha comunicado el cambio de su denominación comercial a **Selier Abogados**. En un comunicado, la firma explica que “el cambio responde a varios factores, entre los que destacan la madurez y el crecimiento experimentado por la marca”.

En este sentido, desde la firma explican que **la nueva denominación responde a la raíz de “sénior”**, vinculándolo con el concepto de crecer en categoría y experiencia.

**Pilar Jaquete**, socia gerente de Selier Abogados, señala que “queríamos trasladar al mercado que, tras un breve pero intenso periodo fundacional transitorio, **hemos crecido en equipo y áreas, incorporando firmas con talento sénior a nuestras filas** como apuesta estratégica para la generación de valor a nuestros clientes, y como fórmula audaz de crecimiento para dar respuesta a sus necesidades”.

Por su parte, **Jorge Molinero**, consejero delegado de [Selier](#), destaca que “en el despacho creemos que estamos en un momento de madurez del proyecto muy distinto. De ahí que **apos**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |